



RECORDANDO A TRES GRANDES MAESTROS DE TUNGURAHUA

Como si el tiempo se hubiera detenido, de pronto afloran en el recuerdo, las imágenes de quienes en el ayer, con mística, sacrificio y abnegación, desde diferentes ángulos sirvieron denodadamente a la ciudad y al país.

La cultura, la educación, tuvieron valores que con integridad, sabiduría y honestidad, invirtieron sus años en trabajos que los ennoblecieron. Fueron y son ejemplo de buenas obras. Moldearon la conducta y el aprendizaje de miles de adolescentes, no se dedicaron a solo transmitir conocimientos sino a formarlos con valores para que puedan enfrentar los retos que la vida les impusiera.

Estamos hablando del Dr. Jorge Jácome Clavijo, del Dr. Luis Pachano Carrión y del Sr. Oswaldo Barrera Valverde.

La Casa de Montalvo y el Instituto de Cultura Hispánica de Ambato, para rememorar una época de maravilloso auge intelectual, en programa a efectuarse en el Mausoleo de Montalvo el viernes 22 de junio, a partir de las 19H00, ofrecerán su homenaje de gratitud, admiración y afecto a los Tres grandes maestros de Tungurahua.